

Clarin (Rd. 4) 19.v.07  
Supt. "N"

P.14

la vida en México

## Colombiano "defeño"

Radicado en el D.F. mexicano desde 1986, fue allí donde García Márquez escribió "Cien años de soledad". También allí donde constituyó una parte sustancial de su vida.

ESTEBAN GARCÍA MÁRQUEZ  
En su residencia  
en la Ciudad de México

En el cuarto año que se pasó en la Ciudad de México García Márquez se quedó por primera vez en 1961, de poca más de treinta años, con su esposa en proceso de divorcio y sus hijos, de tres y de diez años, en su poder. Una noche se le ocurrió a García Márquez la idea y nació la idea de escribir la novela que más tarde se convirtió en la más famosa de todos los tiempos: "Cien años de soledad".

En sus diarios, García Márquez, recordó lo importante que era para él la idea de escribir una novela que él consideraba que no había sido escrita hasta ese momento y que no iba a serlo.

Dos años más tarde se publicó la novela "Cien años de soledad" y García Márquez se convirtió en un autor entre los que más vendían libros. Con "Cien años de soledad" obtuvo el premio Nobel de Literatura y el premio Nacional de Literatura de Colombia. En 1982, García Márquez vio su obra incluida en las listas de los 100 mejores libros de todos los tiempos.

Fueron años llenos de glorias y lucha, de amistades, desamistades y amores, de alegrías y tristezas, de creaciones y destrucciones. García Márquez vivió y escribió en el centro de la Ciudad de México, en la calle de la República de Chile, en la colonia Roma, en la que aparece retratada en su libro "Cien años de soledad".

En 1955, García Márquez, ya casado con Mercedes, se mudó con ella a la Ciudad de México, en la calle de la República de Chile, en la colonia Roma, en la que aparece retratada en el libro "Cien años de soledad". En 1956, García Márquez se trasladó a la Ciudad de México, en la calle de la República de Chile, en la colonia Roma, en la que aparece retratada en el libro "Cien años de soledad".

Muchas de las novelas que García Márquez escribió en su vida fueron escritas en su casa de la Ciudad de México, en la calle de la República de Chile, en la colonia Roma, en la que aparece retratada en el libro "Cien años de soledad".

García Márquez vivió en la Ciudad de México, en la calle de la República de Chile, en la colonia Roma, en la que aparece retratada en el libro "Cien años de soledad".

## Colombiano "defeño" [artículo] Pedro Serrano.

**AUTORÍA**

Serrano, Pedro

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2007

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Colombiano "defeño" [artículo] Pedro Serrano.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa